

Belle randonnée dans les collines du Lauragais à Saint-Félix le 19 mai

Nous étions 19 pour cette randonnée dans les collines de Saint-Félix-Lauragais. Mais alors, et les orages ? Depuis plusieurs jours la météo les annonçait. Cette perspective a-t-elle découragé quelques marcheurs ? L'analyse de plusieurs sites de météo concluait au développement orageux à partir de 15h. Sachant cela, nous sommes partis un quart d'heure plus tôt. A 14h30 nous étions de retour sur la place centrale de Saint-Félix. Les premières gouttes tombaient au retour à Ramonville, vers 15h15. Juste à temps !

C'était un parcours de 14km, agréable, en grande partie sur de beaux chemins herbeux, ou de petites routes. Le pique-nique au bord du lac de Le Vaux a été bien apprécié, à l'ombre, car oui, le soleil un peu voilé était bien présent durant toute la randonnée.

Beaucoup de fleurs attiraient le regard tout au long de notre chemin, en particulier plusieurs variétés d'orchidées n'ont pas échappé à la sagacité de nos 2 biologistes, Nicole et Michel : Orchis pyramidale, Orchis Serapias, Orchis abeille, Orchis bouc et Orchis homme pendu. Un régal pour les yeux. Le regard porté plus loin à l'horizon ne permettait pas de voir les Pyrénées, très embrumées.

Au passage nous aperçûmes un troupeau de mouton qui se reposait à l'ombre. L'agnelage avait eu lieu. Mais voilà qu'un agneau éloigné du groupe appelait sa mère et semblait perdu. Il n'en fallait pas plus pour attendrir tout le monde. Courageusement Georges a pénétré dans le champ et a attrapé, non sans mal, l'agneau pour le remettre dans le troupeau. Heureusement il n'y avait ni patou de garde ni propriétaire grincheux !

Un dernier rampailou nous a ramenés à Saint-Félix et nous a permis d'admirer le buste de Déodat de Séverac (1872-1921), musicien natif du village. Avant de repartir certains d'entre nous sont entrés dans la Collégiale pour admirer cette vaste église dotée d'un grand-orgue historique du XVIIIème siècle.

Les animateurs Marc et Jean-Paul